

#REFORMAJUDICIAL

Van por nutrir el debate

DIPUTADOS CAPITALINOS

REALIZAN FORO PARA FORTALECER LABOR JUDICIAL

POR CINTHYA STETTIN

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

Diputadas y diputados del Congreso capitalino, quienes son afines a la cuarta transformación, participaron en el foro “Reforma al Poder Judicial y sus efectos en beneficio de la Ciudad de México”, con el fin de contribuir al análisis y a la generación de información útil para este proceso.

Al inaugurar este evento, la vicecoordinadora de Morena, Guadalupe Morales Rubio, explicó que este foro se realiza para brindar información que nutra el debate sobre la iniciativa de reforma constitucional al Poder Judicial, presentada el 5 de febrero por el titular del Ejecutivo federal ante la Cámara de Diputados.

Aseguró que fortalecer el Poder Judicial permitirá incrementar el número de personas juzgadoras honorables y confiables. “Profesionales que dicten sentencias con perspectiva de género, que velen por el interés superior de la niñez y en general por el respeto irrestricto a los derechos humanos”, señaló.

Por su parte, la ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Yasmín Esquivel, sugirió elegir a todos los integrantes de la SCJN por voto popular. [f](#)

ANALIZAN LA PROPUESTA

- El 5 de febrero pasado el jefe del Ejecutivo envió la propuesta de reforma al PJ.
- Esta iniciativa tiene el aval ciudadano y la oposición del conservadurismo, dijeron.
- Participaron en el foro Yasmín Esquivel, Dolores Padierina y José Luis Rodríguez Díaz León.

FOTO: DANIEL OJEDA



• **PARTICIPAN.** La ministra Yasmín Esquivel fue invitada al foro sobre Reforma Judicial.

